



# フレンズジム通信

## 2024年3月号

まだまだ寒い毎日ですが、晴れた日の日差しに春らしい温かさを感じる季節になりました。今年度も残りわずか！残りの日々も楽しく元気に過ごしていきたいと思ひます。



～2月の活動報告～

### ★南宇都宮店★

節分の週には、筆で鬼と福の神の顔を描いて豆入れを作りました。そこにボールを入れて皆で力を合わせて鬼退治！「鬼は外！」と元気に取り組んでいました。祝日イベントではバレンタインに向けてチョコづくりを行いました。皆心を込めて作っていました♡



### ★ 滝谷店 ★

節分には鬼のおめんを作って活動しました。おこりんぼおにやニコニコおになど表情は様々！鬼のパワーをもらって、体操もめきめき力がわいてきました♪



1年間ありがとうございました

この1年を振り返り、一人ひとり自分のペースで成長した姿に嬉しさを感じている今日この頃。子どもたちの成長を感じながら、スタッフ一同素敵な日々を過ごすことができました。昨年開通したLRTにドキドキしながらみんなで乗ったり、バーベキューではお肉をお腹いっぱい食べました！今年度も夏まつりや様々なイベントの参加やたくさんのご協力をありがとうございました。保護者の皆さまにはフレンズジムの活動をあたたかく見守っていただき、心より感謝申し上げます。

